

## Antisipasi Libur Nataru, Polres Lobar Genjot Percepatan Vaksinasi

Syafruddin Adi - [LOMBOKBARAT.INDONESIASATU.ID](http://LOMBOKBARAT.INDONESIASATU.ID)

Dec 14, 2021 - 12:40



Lombok Barat, NTB - Dalam pelaksanaan Vaksinasi di Wilayah Hukum Polres Lombok Barat, sinergitas TNI-Polri, dan Pemda Lobar, tetap di genjot, Senin (13/12/2021).

Walaupun pasca musibah bencana yang empat menyelimuti Kabupaten Lombok Barat tidak menyurutkan antusiasme Masyarakat untuk tetap melakukan vaksinasi.

Kapolres Lombok Barat, Polda NTB, AKBP Wirasto Adi Nugroho, SIK menegaskan, terkait vaksinasi masih merupakan prioritas jajarannya.

"Terutama dalam menggenjot vaksinasi Dosis ke dua, sehingga capaian target segera terpenuhi, untuk herd Immunity Masyarakat terbentuk," ungkapnya.

Dimana, perhatian Nasional, bahkan dunia sedang tertuju kepada NTB, atas suksesnya gelaran WSBK dan jelang menyambut MotoGP 2022.

"Untuk Masyarakat Lombok Barat khususnya, agar memanfaatkan dan datang ke gerai-gerai vaksinasi yang ada, untuk mencapai herd imunity Masyarakat," imbaunya.

Melalui Percepatan Vaksinasi Presisi, Sinergitas TNI-Polri dan Pemda Lobar ini, juga berkaitan dengan kesiapan pengamanan Natru yang akan datang.

"Antisipasi libur natal dan tahun baru 2022, sehingga melalui percepatan vaksinasi ini juga merupakan bentuk kesiapan kita menghadapi Libur Nataru ini," katanya.

Untuk itu, Polres Lombok Barat akan terus mendorong jajarannya dalam mensukseskan percepatan vaksinasi, yaang kini menfokuskan kepada dalam capaian vaksin dosis II.

"Sehingga melalui sinergitas dan solitas TNI-Polri, Pemerintah daerah dan unsur lainnya, Percepatan vaksinasi ini lebih optimal, dalam mencegah penyebaran varian baru Covid-19," katanya.

Sehingga Lombok Barat semakin siap mendukung menyambut ajang MotoGP tahun 2022 dan event internasional lainnya, untuk Kemajuan ekonomi Daerah dan Nasional.

"Terkait capaian, saat ini sudah mencapai 404,469 orang atau (76.3%) untuk dosis pertama dan 294,734 (55.6%) untuk dosis kedua, sehingga akan terus digenjot di Lombok Barat," pungkasnya.(Adbravo)